

Zillus auf der Reise

Hallo! Mein Name ist Zillus, ich bin ein Erkältungsvirus. Derzeit wohne ich in Larissas Körper , aber es gefällt mir hier gar nicht , weil Larissa oft an der frischen Luft ist und viel Obst isst. Deswegen will ich bald in einem anderen Körper wohnen. Ich glaube , heute wäre die perfekte Gelegenheit , denn Larissa geht auf eine Party.

Als sie dort ihre Freundin mit einem Küsschen begrüßt , ergreife ich die Gelegenheit und springe ihrer Freundin Lisa auf die Nase. Von dort ist es nicht mehr weit zu den Nasenlöchern. Im Nasenloch angekommen fühle ich mich gleich wohl , weil es warm und feucht ist. Als Lisa einmal ganz tief Luft holt , fliege ich mit dem Luftstrom in die Lunge. In einem schönen Lungenbläschen mache ich es mir gemütlich. Hier kann ich mich gut vermehren , weil die Temperatur genau richtig ist und ich das Blut rauschen höre. Jetzt sind schon 5,3 Millionen Viren geschlüpft. Wir zwängen uns durch die Wand des Lungenbläschens und gleich schwimmen wir mit dem Blut durch den ganzen Körper. Wir werden mehr und mehr! Bald darauf fühlt sich Lisa müde , sie bekommt Halsweh, Schnupfen und Husten. Jetzt geht es uns richtig gut ! Lisa legt sich ins Bett, wickelt sich warm ein und trinkt Erkältungstee.

Oje, Lisa bekommt Fieber und es wird uns immer heißer und heißer! Langsam sterben alle meine Kinder ab. Zwei Tage später lebt keiner mehr von uns und Lisa geht es wieder gut.

Textsorte: Beschreibung als Vorgang in eine Geschichte eingebettet (Lehrer: Alfred Reitermayer)